



学校通信

金楽寺

第 11 号

平成29年3月1日
尼崎市立金楽寺小学校
校長 濱元 美由紀

—元気いっぱい 夢いっぱい 命輝く金楽寺小学校—

教育目標 「自ら学び、心豊かでたくましい子どもの育成」をめざして

- ・考える子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子

有終の美



早春の候、保護者の皆様・地域の皆様には、ご清祥のことと存じます。いつも本校教育にご理解ご協力いただきありがとうございます。いよいよ1年の締めくくりの時期を迎えました。

学校にとっての有終の美は、全ての子どもたちが1年のまとめをしっかりとできることです。3月22日には、86名の6年生が第81回卒業生として巣立っていきます。6年生は学校生活の中であらゆる場面でリーダーとなり、期待に応える活躍をしてくれました。素直で優しい6年生でした。きっと、楽しく豊かな中学校生活を送ってくれることと思います。子どもたちの幸せを心から願っています。



また、在校生にとっても24日は1年を締めくくる大切な修了式です。この1年を振り返り、自分の成長に自信を持つとともに、次の学年に向けてしっかりと目標を持たせたいと考えています。

この一年間、金楽寺小の子どもたちは、様々な場面で、一生懸命な姿、協力し合う姿を見せてくれました。そして、心も体も大きく成長したように思います。「みんなよく頑張ってきたね」と、一人一人の成長を褒めたい気持ちで、毎日教室を回っています。1年生は今では45分授業に集中して取り組んでいます。「あいうえお」と平仮名から始まった学習も、漢字を書き文章も作れるようになりました。タブレットを使った授業にも取り組むなど成長ぶりに驚きます。2年生から5年生も学年の発達にふさわしい成長ぶりです。2年生は、笑顔で丁寧に挨拶ができる子がたくさんいます。お掃除も上手です。3年生は中学年のエネルギーに溢れていて、授業中、元気いっぱいに発言しています。4年生は、先日の参観日に二分の一成人式を行いました。一人一人が将来の夢や目標をはっきりと伝える姿に感動しました。5年生は、自然学校で支え合って生活することの大切さや考えて行動することを学びました。授業の中でも「自分たちに何ができるか」等、真剣に考えている場面があり、高学年として頼もしく成長してきたと感じました。いよいよ最高学年です。頑張り期待します。

学校では全教職員が一丸となって、子どもたちの成長を願い、教育目標に向かって全力で取り組んでまいりました。今後も改善を重ね、さらに指導力を高めていくよう精進してまいりたいと思います。

最後になりましたが、この1年間、教育活動に順調に取り組んでこれましたのは、子どもたちの明るく元気な学校生活を家庭で支えてくださった保護者の皆様、登下校の安全を見守ってくださった粋心会・老人会の皆様、学校の教育活動にご理解とご協力をいただきました地域の皆様のお陰と心よりお礼申し上げます。今後も子どもたちのためにご協力ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

がんばりました！！

- 4年生 藤野さん エコ俳句大賞準特選（5万点以上の作品の中から選ばれました。）
- 2年生 田中さん 「尼っ子スピーチフェスティバル」に参加 優秀賞

3月の行事予定

- 1日（水） 6年生を送る会
- 6日（月） 見守り隊感謝の会
校外児童会（5校時）
中央地区なかよし交流会
諸費用銀行引落（1回のみ）
- 7日（火） 朝会（新旧児童会役員交代式）
- 8日（水） たんぽぽ6年交流会
- 9日（木） 牛乳パック回収
- 17日（金） 給食終了
- 22日（水） 卒業証書授与式
（1～4年休業日）
- 24日（金） 修了式（12時下校）
- 26日（日） ～4月6日（木）
春季休業日



卒業式

3月22日（水）本校体育館

受付 9:30～

まだまだ寒い日は続いておりますが、いよいよ卒業の季節が近づいてまいりました。桜の花咲く頃、それは友や学舎との別れの季節です。

暖かな春の陽ざしのもと、6年生、男子43名、女子43名の計86名が金楽寺小学校を巣立ち、新たな旅立ちをする事となります。5年生が在校生の代表として参加します。1～4年生は式場には入ることができませんので6年生の卒業を、おうちでお祝いしましょう。

金楽寺小学校で学んだ事を忘れず、さらに大きく成長してくれる事を願っています。

3月の生活目標

身のまわりのせいり
せいとんをしよう

振り返りと進級の準備を

4月からの進級に備えて、これまでの学習や生活を振り返ってみましょう。新しい学年を気持ちよくスタートできるように、身の回りの準備もしっかりとしましょう。



◆4月の主な予定◆

- 5日 新6年生登校
- 7日 始業式 着任式
- 10日 入学式
- 12日 離任式